LO DESTAPA SAMUEL GARCÍA

Álvarez Máynez será precandidato de MC

PATRICIA RAMÍREZ

Se trata del coordinador de los diputados del partido naranja que contenderá por la presidencia del país

esde su casa, bebiendo cerveza y sin la presencia del dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, y su esposa, Mariana Rodríguez, "destaparon" al coordinador de los diputados de ese partido en la Cámara de Diputados, lorge Álvarez Máynez, como precandidato de ese partido a la presidencia de la República

El mandatario neoleonés aseguró que Álvarez Máynez había sido seleccionado como coordinador de su precampaña presidencial y ahora lo nombró como representante de los jóvenes en el proceso electoral de 2024, por lo que se enfrentará con Claudia Sheinbaum Pardo y Xóchitl Gálvez Ruiz en las elecciones del 2 de junio.

Más tarde, la Comisión Operativa Nacional y la Comisión Nacional de Procesos Internos de Movimiento Ciudadano confirmaron que ya fue presentada la propuesta formal de Álvarez Máynez para la precandidatura presidencial, en sustitu-



El Gobernador de NL, presentó a Jorge Álvarez.

Samuel García expresa que Álvarez Máynez viene a irrumpir en un escenario dominado por la vieja política y reforzar la nueva

ción de Samuel García Sepúlveda, y anunciaron que este miércoles se hará el registro formal ante los organismos del partido. Además, este miércoles se aprobará también la plataforma electoral del partido de cara a las elecciones del 2 de junio.

En un mensaje difundido a través de sus redes sociales, Samuel García aseguró que "la buena noticia para México es que esto apenas comienza. Se metieron con la generación equivocada".

Agregó que Álvarez Máynez viene a irrumpir en un escenario dominado por la vieja política y acotó que los ilusos de la vieja política creyeron que se habíamos quedado sin candidato y que pegándole a él millones de jóvenes se quedarían sin esa opción fresca y de futuro.